

いのはな亭 第8回庭園文化講座

「中国の諺の意味を探る」

～神話時代～戦国時代 まず魄よりはじめよ～

いのはな亭は、千葉市の歴史公園である亥鼻公園にあります。和室と日本庭園、茶店があり、豊かな緑につつまれながら、本市の歴史と文化にふれる機会を提供することが期待されています。

私たちは中国から多くの文化を学びました。ことわざもその一つです。短い章句の中に味わい深い意味が込められているのですが、ともすると本来の意味を取り違えて使っていることをご存知ですか。せっかくの大切な言葉です。いつごろの時代でどんな背景から生まれたのかも合わせて知っておくと、一層身近になるはずです。今回は3部作の第1回目です。

- ・開催日：4月19日（木）午後1時30分～3時30分
- ・開催場所：いのはな亭
- ・講師：株式会社田中設計事務所
代表取締役 田中修一
- ・対象者：15歳以上
- ・会費：1,500円（お茶、お団子付き）
- ・定員：20名（先着順）
- ・参加申込：(株)塚原緑地研究所
電話 043-279-8005

※参加申込は、4月1日午前9時からです。

亥鼻公園集会所指定管理者：株式会社 塚原緑地研究所